

DGAW-Pressemitteilung

Personelle Veränderungen im Vorstand

Im Rahmen der 92. Vorstandssitzung am 12. Dezember 2014 in Berlin, hat sich Prof. Dr.-Ing. Gerhard Rettenberger, Vorstandsmitglied der DGAW e.V., nach langjährigem Engagement und auf eigenen Wunsch aus der aktiven Gremienarbeit verabschiedet.

Herr Prof. Rettenberger war seit 1998 im Vorstand aktiv und fungierte von 2004 bis 2010 als Vizepräsident des Vereines. In seiner weiteren Arbeit als Vorstandsmitglied hat Herr Prof. Rettenberger den DGAW-Wissenschaftskongress „Abfall- und Ressourcenwirtschaft“ initiiert und war maßgeblich an dessen Aufbau beteiligt. Mit dem Wissenschaftskongress wurde eine deutschsprachige Veranstaltung geschaffen, die sich in erster Linie an Nachwuchswissenschaftler richtet und diesen ein Podium bietet. Die Veranstaltung hat sich inzwischen etabliert und findet am 19. und 20. März 2015 nunmehr zum fünften Mal statt. Herr Prof. Rettenberger wird der DGAW weiterhin eng verbunden bleiben und als Sprecher des wissenschaftlichen Beirates und zugleich Organisator des Wissenschaftskongress fungieren.

Als kommissarisches Vorstandsmitglied wurde einstimmig Prof. Dr. mont. Michael Nelles auf der 92. DGAW-Vorstandssitzung gewählt.

Herr Prof. Nelles ist seit 2006 Inhaber des Lehrstuhls für Abfall- und Stoffstromwirtschaft an der Agrar- und Umweltwissenschaftlichen Fakultät der Universität Rostock und seit 2012 wissenschaftlicher Geschäftsführer des Deutschen Biomasseforschungszentrums in Leipzig. Zuvor war er unter anderem als Professor und Leiter des Fachgebietes Technischer Umweltschutz an der HAWK in Göttingen tätig. Herr Prof. Nelles bearbeitet seit mehr als 20 Jahren praxisorientierte wissenschaftliche abfallwirtschaftliche Projekte, insbesondere im Bereich der Verwertung von organischen Abfällen und landwirtschaftlichen Reststoffen. Die internationalen Schwerpunktregionen des Lehrstuhls Abfall- und Stoffstromwirtschaft sind der Ostseeraum, die VR China, der arabische Raum und Südamerika.

Mit seiner langjährigen nationalen und internationalen Erfahrungen in der Entsorgungsbranche wird Prof. Michael Nelles die DGAW tatkräftig unterstützen und die Region Nord mit der Durchführung von DGAW-Veranstaltungen beleben.

17.12.2014